
 

 

VERBALE CONSIGLIO D’ISTITUTO 11/09/2017 
 
1) APPROVAZIONE VERBALE SEDUTA PRECEDENTE 

DELIBERA N° 25: Il verbale della seduta precedente viene approvato.  
Astenuta Licenziato perché assente alla seduta in quanto non ancora membro del Consiglio. 

      
2)   SURROGA MEMBRO COMPONENTE DOCENTI 
      La Preside comunica che a seguito dell’uscita dal Consiglio della prof. Ricciardelli, si inserisce 
la sig.ra Licenziato, in quanto prima dei non eletti. 
 
3)  GENERAZIONE WEB 2017/2018 
La Preside, come da allegato, comunica che anche per quest’anno il nostro Istituto sarà Scuola 
Capofila della rete di formazione “Generazione web”; la struttura dei corso sarà la stessa e 
prevederà 5 percorsi attivati a Melzo e 5 a Locate. Nello specifico: 
Pedagogia digitale 
Coding e robotica alla Scuola Secondaria 
Coding e robotica alla Scuola Primaria 
Uso delle nuove tecnologie per situazioni di grave disabilità 
Accessibilità in riferimento all’ultima versione del sistema operativo iOS 11 
DELIBERA N° 26: Il Consiglio d’Istituto delibera la  partecipazione dell’Istituto alla rete di 
formazione “Generazione Web” per l’anno scolastico 2017/2018 
 
4) COMUNICAZIONI DEL DS  
La Preside comunica la situazione che si sta delineando in merito al dimensionamento degli Istituti: 
grazie anche all’ ottima sinergia con i nuovi amministratori, probabilmente per il prossimo a.s. 
l’Istituto Ungaretti sarà formato dalle Scuole dell’Infanzia Cervi e Umberto I, dalla Primaria De 
Amicis e dalla Secondaria ex Gavazzi. La decisione definitiva in merito verrà presa 
dall’Amministrazione entro il 30 settembre. Se questo sarà lo scenario, è ipotizzabile che, 
esclusivamente su base volontaria, alcuni gruppi di alunni da Ungaretti si trasferiscano nel nuovo 
plesso. Al momento stiamo costantemente monitorando la situazione per poter gestire al meglio 
ciò che seguirà alla decisione presa. I rappresentanti dei genitori verranno prontamente informati e 
coinvolti non appena la situazione sarà assestata. 
In merito al contributo volontario delle classi della Secondaria, la Preside informa che è stato 
chiesto alle famiglie di acquistare la custodia dell’iPad che la scuola ha già procurato, oltre a 
“Zulu”, un programma che permette una migliore gestione degli iPad da parte  dei docenti. 
 
 
 
          La segretaria                                                        Il Presidente 
(Maria Emilia Cremonesi)                                        (Monica Mariani Silibello) 
 
                                                                                     


